

Une organisation indienne de la Colombie dénonce la politique d'intimidation du gouvernement d'Iván Duque



Bogotá, 17 mars (RHC)- L'Organisation Nationale Indienne de la Colombie a dénoncé ce qu'elle considère comme une politique d'intimidation du gouvernement du président Ivan Duque, politique qui aggrave la crise humanitaire, sociale et territoriale des populations indiennes.

Dans un communiqué, cette organisation a indiqué que les peuples et les nations autochtones qui habitent depuis des temps ancestraux en territoire colombien ont survécu tout le long de l'histoire, à différentes tentatives d'extermination physique et culturelle.

Elle a également demandé au Rapporteur Spécial de l'ONU

sur les Droits de l'Homme, Mme Victoria Tauli-Corpuz, d'effectuer une visite dans le pays pour vérifier la grave situation de vulnérabilité dans laquelle se trouvent les populations et les territoires indiens.

Sous le gouvernement du président Iván Duque, en un peu plus d'un an et demi, l'organisation a enregistré 162 indiens assassinés, 555 menaces collectives, 14 mille 985 déplacements massifs forcés, entre autres violations des droits de l'homme des populations indiennes.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/217001-une-organisation-indienne-de-la-colombie-denonce-la-politique-dintimidation-du-gouvernement-di-ivan-duque>



Radio Habana Cuba